

Dornbirner Gemeindeblatt.

Organ für alle gemeindeamtlichen Kundmachungen.

Nr. 46.

Sonntag, 13. November.

1870.

Kundmachungen.

Die nach Vorschrift des zweiten Hauptstückes der Gemeindevahlordnung heute vollzogene Wahl des Gemeindevorstandes hatte nachstehendes Ergebnis:

Zum Bürgermeister wurde gewählt: Dr. J. Georg Waibel.

Zu Gemeinderäthen wurden gewählt: Rüs Arnold und Rüs Alfred für Markt, Rüs Josef Anton für Hattlerdorf, Ulbrich Josef Anton für Oberdorf, und Salzmann Ulrich für Haselstauden.

Mit der sofort nach vollzogener Wahl erfolgten Ablegung des vorgeschriebenen Handgelöbnisses von Seite des Herrn Bürgermeisters und der Herren Gemeinderäthe in die Hände des k. k. Bezirkskommissärs, Herrn Ebner, erscheint der Akt der Konstituierung der neuen Gemeindevertretung als geschlossen.

Dornbirn, am 7. November 1870.

Andreas Waibel, Alterspräsident.

Die Liste der Ersatzmänner des dritten und des zweiten Wahlkörpers ist auf Grund des Wahlprotokolls und der Wahllisten in folgender Weise richtig zu stellen:

Im zweiten Wahlkörper rückt Herr Dr. Martignoni, wie bereits bekannt, als fünfter Ersatzmann ein, indem Herr Lehrer Michael Sohm, vordem fünfter Ersatzmann dieses Wahlkörpers, vom ersten Wahlkörper zum Ausschuß gewählt wurde.

Im dritten Wahlkörper rückt wegen erfolgten Ablebens des vierten Ersatzmannes, Herrn Kaufmann Johann von Wazened, der Herr Ulmer Franz Josef, Ganzwirth in Oberdorf, als fünfter Ersatzmann ein.

Dornbirn, am 8. November 1870.

Der Bürgermeister: Dr. Waibel.

Sollte irgend Jemand, der in der Gemeinde anwesend ist, in der Lage sein, über einen gewissen Adolf Karl Reutter (fälschlich Warnich), im September 1866 zu Darjuling in Bengalen (brittisch Indien) mit Hinterlassung einigen Vermögens, gestorben, Auskunft zu ertheilen, so wird der-